

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPUR**  
**PROGRAM STUDI DIII KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir, Juni 2023

Mutiara Ayu Anida 2015471046

Asuhan Kebidanan Pada balita Dengan Keterlambatan Pada Aspek sosialisasi dan Kemandirian di Tempat Praktik Mandiri Bidan Kec. Marga Kencana Tulang Bawang Barat

**RINGKASAN**

Perkembangan (*development*) adalah perubahan yang bersifat kuantitatif dan kualitatif yaitu bertambahnya kemampuan (*skill*) struktur dan fungsi tubuh yang lebih kompleks, dalam pola yang teratur dan dapat diramalkan, sebagai hasil dari proses pematangan / maturitas. Asuhan Kebidanan Pada Balita Dengan Keterlambatan Pada Aspek sosialisasi dan Kemandirian di TPMB W Kec. Marga Kencana Tulang Bawang Barat yang dilakukan di tanggal 18 Maret sampai 17 April 2023. Hasil pemeriksaan tumbuh kembang An. B usia 48 bulan 15 hari normal, ibu mengatakan anak belum bisa mengancingkan bajunya sendiri dan belum bisa bermain ular tangga, kecuali pada KPSP diperoleh nilai jawaban Ya: 7, Tidak: 2 pada aspek sosialisasi dan kemandirian meragukan. diagnosa An. B usia 48 bulan dengan sosialisasi dan kemandirian meragukan. Rencana asuhan Berikan stimulasi selama 2 minggu memakai baju sendiri dan bermain ular tangga dengan benar, mengajarkan kepada ibu mengenai cara stimulasi kepada anak lakukan selama selama 2 minggu. Kemudian dilakukan evaluasi KPSP bila jawaban belum sesuai dengan usianya maka dilakukan stimulasi kembali, jika sudah sesuai maka lanjutkan stimulasi tumbuh kembang anak selanjutnya

Pelaksanaan Asuhan Pada An. B sebanyak 5 kali kunjungan, meliputi memberikan konseling kepada ibu, melakukan stimulasi perkebang anak, memantau perkembangan anak, mengajarkan anak cara mengancingkan bajunya sendiri, dan mengajak bermain ular tangga, menganjurkan ibu sesering mungkin menstimulasi anaknya di rumah.

Evaluasi asuhan kebidanan tumbuh kembang An. B dengan sosialisasi dan kemandirian setelah di lakukan 2 minggu kemudian di evaluasi perkembangan An. B sudah sesuai dengan usianya. anak sudah bisa mengancingkan bajunya sendiri, bermain ular tangga dan melakukan anjuran yang telah diberikan untuk mensitmulasi anaknya sesering mungkin.

Simpulan yang diperoleh dari asuhan kebidanan yang dilakukan pada An. B dengan kasus perkembangan sosialisasi dan kemandirian meragukan yaitu hasil pemeriksaan perkembangan dengan KPSP pada An.B meningkat dan teratasi karena dari hasil pemantauan dengan KPSP terjadi peningkatan jawaban Ya: 7, Tidak: 2 menjadi Ya: 9, tidak: 0 yang berarti perkembangan anak sesuai. Saran yang diberikan penulis bagi TPMB yaitu ada pelayanan deteksi anak.

Kata kunci : Perkembangan Sosialisasi dan Kemandirian Meragukan

Daftar bacaan : 20 (2015-2022)